## Ya está disponible Mantra, el esperado álbum debut de Sebastián Yatra

Sebastián Yatra lanzó su esperado álbum debut Mantra, que fue realizado entre Bogotá, Medellín, Miami y Los Angeles, ciudades en las que se grabaron los videos musicales del disco, que es una verdadera experiencia para los sentidos.

"Mi primer álbum, mi sueño. Yo quería crear música con un valor poderoso, un sonido que transporte a la gente que me escuche a un nivel diferente": Sebastian Yatra.

Como muy pocos discos pueden lograrlo, Mantra es una perfecta secuencia de éxitos que comenzó con el primer sencillo de Yatra bajo el sello Universal Music Latin Entertainment "Traicionera", tema que logró alcanzar el Top 100 global en Spotify y gracias al cual Yatra fue reconocido como el artista emergente global No.1 dentro de dicha plataforma.

En México Mantra ya es Oro y su sencillo "No hay nadie más" se ha convertido en Platino + Oro por las altas ventas.

Sebastián ha anunciado un conjunto de presentaciones en México, como parte de su gira 2018. La preventa para todas las fechas comenzará los días 22 y 23 de mayo a través del sistema Ticketmaster.

6 de septiembre - Auditorio Telmex 7 de septiembre - Arena Citibanamex 8 de septiembre - Teatro Metropólitan

+ Info de Sebastián Yatra